
Glubb mit Interesse an Lustenberger
Beitrag von „Capo“ vom 1. Juni 2018, 05:23

Wäre ein super Transfer, aber der hat schon für die Berliner ein recht hohes Gehalt. Da müsste
er uns schon arg Entgegenkommen. Deshalb glaube ich da nicht dran das er kommt. Der
kommt auch noch bei besseren Vereinen unter.
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